

EISKUNST- LAUFEN



mit Eiskunstlauftrainerin
Kathrin Bosch



⤵ CLUB-TRAININGS UND OFF-ICE

⤵ PRIVATSTUNDEN

⤵ WETTKAMPFBETREUUNG

⤵ FERIEN-KURSE

Trainerlizenz C Breitensport der Deutschen Eislauf Union (März 2016),
Leiterkurs Eiskunstlauf in Champéry (August 2016),
jährliche Weiterbildungen (Kindersport, Skating Skills oder neue Reglemente)

**Bei Interesse freue ich mich
auf eine Kontaktaufnahme:**

✉ kathrin-bosch@gmx.ch

☎ +49 151 5061 8752 (WhatsApp)

PRIVATSTUNDEN

60 Minuten für CHF 80.– / 30 Minuten für CHF 42.–

In den Privatlektionen können neu gelernte Elemente und Sprünge weiter vertieft werden und ich kann individuell auf die einzelnen Läuferinnen und Läufer eingehen und sie bei den Fortschritten unterstützen. Privatlektionen sind auch in 2er-Gruppen möglich.

WETTKAMPFBETREUUNG

bei 1 bis 2 Personen CHF 200.– pro Tag (exkl. Spesen)

bei 3 bis 9 Personen CHF 300.– pro Tag (exkl. Spesen)

ab 10 Personen CHF 30.– pro Tag / Person (exkl. Spesen)

Die Wettkampf-Küren studiere ich gerne mit den Läuferinnen und Läufern ein (dazu können entsprechende Privatstunden gebucht werden).

An Wettkämpfen und SIS-Tests betreue ich meine Schützlinge und bin für den wichtigen Tag an ihrer Seite.

FERIENKURSE / LAGER

Je nach Angebot und Teilnehmerzahl individuell.

Es wird jedes Jahr ein Herbstlager in Glarus organisiert unter meiner Aufsicht. Ebenfalls biete ich jährlich einen Sommerkurs an verschiedenen Orten an.

Das Sommertraining verläuft individuell und wird durch mich organisiert und geleitet.

ÜBER MICH

Seit meinem 4. Lebensjahr stehe ich auf den Schlittschuhen.

Ich durfte erfolgreich an vielen nationalen und internationalen Wettkämpfen teilnehmen. Nach meiner aktiven Tätigkeit habe ich die Trainerausbildung im Olympia-

stützpunkt Chemnitz absolviert und später vor allem in den Eislaufclubs von Pfronten und Füssen unterrichtet.

Von 2016 bis 2021 unterstützte ich den Eislaufclub Chur – **seit Mai 2017 bin ich Haupttrainerin beim**

Glarner Eislaufclub. Zudem arbeite ich seit September 2023 als Assistenz-Trainerin auf der Lenzerheide.

Das Eiskunstlaufen erfordert viel Einsatz, Disziplin und Ausdauer – deshalb ist es für mich stets eine besondere Freude, wenn bei den Kindern und Jugendlichen das ganze Gesicht strahlt, sobald ein schwieriger Sprung oder ein neues Element gelungen ist. Das ist für mich die grösste Motivation!



Gebuchte Termine müssen 24 Stunden vorher abgesagt werden, ansonsten wird der komplette Betrag verrechnet.